

# Un hogar de paz y felicidad 75

## El amor

El amor es la esencia de creador y por eso hace tanto énfasis sobre el dar y amar porque el creador quiere que en nosotros haiga amor y que nuestra prioridad sea el dar, va todo unido “si hay disponibilidad de dar hay amor” La Torá nos manda (Levítico 19:18): “Y amarás a tu prójimo como a ti mismo”. La esposa también se considera “el prójimo” del hombre. “Aquello que te resulta aborrecible, no se lo hagas a tu prójimo”. ‘Ésta es una gran regla de la Torá’. Este Precepto contiene todos los otros Preceptos referentes al hombre y a su prójimo. Significa que debemos tratar a los demás de la misma manera que nosotros mismos queremos ser tratados. Si quieres que los demás te amen y respeten tus deseos y tus bienes, entonces compórtate de la misma manera con ellos. Si no quieres que ellos te fastidien, te hieran ni te engañen, entonces ten mucho cuidado de no hacerles eso a ellos. “Que el honor de tu prójimo sea tanpreciado para ti como el tuyo propio” La Torá define el amor a los demás en términos de ser justo con ellos, tratarlos bien y evitar causarles cualquier forma de pena o aflicción.

“El más grande deseo de la mujer es que su marido la ame. Si ella ve que eso no ocurre, entonces el dolor y la pena que siente son tan grandes que hasta casi implican una amenaza de muerte. La mujer se siente absolutamente sola, como una viuda con marido vivo”. Para la mujer, el amor de su marido es todo el mundo, lo único que le importa y si su marido no le da una confirmación de su amor, entonces ella siente que el mundo se oscureció por completo.

Dijo el Rey Salomón (Proverbios 27:19): “Como en el agua, el rostro corresponde al rostro - así el corazón del hombre al del hombre”. “Cuando un hombre mira al agua y ve su propio reflejo -si él sonríe, la imagen reflejada sonríe, y si él está triste, la imagen reflejada también está triste- así también el corazón de una persona refleja el corazón de la otra persona. Si uno ama, será amado; si odia, será odiado”. Cuando la esposa sabe que su marido la aprecia, ella lo ama también a él. Y de esa manera le resulta más fácil perdonarlo cuando él se equivoca, porque *“el amor cubre todos los pecados” (Proverbios 10:12). Rom 13:10 El amor no hace mal al prójimo; por tanto, el amor es el cumplimiento de la Tora.*

**1Co 13:4** *El amor es paciente, es bondadoso; el amor no tiene envidia; el amor no es jactancioso, no es arrogante; 5 no se porta indecorosamente; no busca lo suyo, no se irrita, no toma en cuenta el mal recibido ; 6 no se regocija de la injusticia, sino que se alegra con la verdad; 7 todo lo sufre, todo lo cree, todo lo espera, todo lo soporta.*

Para que la mujer se convenza de que su marido verdaderamente la ama y la aprecia, ella tiene que oír las palabras “te amo” todos los días. Al principio, tal vez ella diga que no le cree, pero esto se debe generalmente a que le gusta tanto escucharlo que quiere que el marido se lo repita una y otra vez. O tal vez él la insultó o hirió sus sentimientos de alguna forma y ella está convencida de que él no la ama. Sea como fuere, él debería repetírselo cada día, y decírselo en cada oportunidad oportuna. También conviene que busque otras formas de expresarle afecto, amor y cariño. Con Regalos, honrarla etc.